

Fecha: 18-01-2026

Medio: El Heraldo

Supl. : El Heraldo

Tipo: Noticia general

Título: **Tras nueve días, el Minsal levantó la alerta por marea roja en Tongoy Después de nueve días, la Seremi de Salud de Coquimbo levantó este vier-**Pág. : 8
Cm2: 114,4Tiraje: 3.000
Lectoría: 6.000
Favorabilidad: No Definida

Tras nueve días, el Minsal levantó la alerta por marea roja en Tongoy

Después de nueve días, la Seremi de Salud de Coquimbo levantó este viernes la alerta por marea roja en Tongoy, ante nuevos muestreros realizados en la bahía que arrojaron que los niveles de toxina amnésica son seguros para el consumo de mariscos bivalvos.

El Laboratorio de Salud Pública Ambiental nos entregó el informe con los resultados que permitían levantar la prohibición. Por lo mismo, la autoridad sanitaria diligentemente procuró, en base al acuerdo que teníamos con el gremio de pescadores, levantarla lo más rápido posible, cuando tuviéramos los elementos para hacerlo. Se hizo, se cumplió la promesa, y por eso estámos acá", destacó el seremi Darío Vásquez.

La presidenta de la Asociación Gremial de Pescadores de Tongoy, Priscila Haro, manifestó la tranquilidad de su sector: "Toda la gente ya está informada de que se levantó la alerta; ahora todos a trabajar, a recibir a nuestro público, y a mover el ostión a nivel nacional e internacional".